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经开区稳应对 打好防汛减灾“主动仗”
本报讯 入汛以来,经开区各

部门统筹发展和安全,坚持人民
至上、生命至上,深入细致排查隐
患风险,全力以赴做好物资储备、
队伍建设、应急演练等防汛抢险
避险准备,稳步有序推进防汛减
灾工作。

7月 19日，在收听收看了全
省防汛视频调度会议后，经开区
立即召开会议，贯彻落实会议精
神。航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记樊福太强

调，提高思想认识，树牢底线思
维，做足万全准备，扎实做好防汛
救灾各项工作，确保人民群众生
命财产安全。经开区党工委副书
记、管委会主任李小虎部署具体
工作。

会议强调，要树牢底线思维，
坚持目标导向、问题导向、结果导
向，扎实做好防汛救灾各项工作；
要加强自身调度系统的联防联
控，确保人员到位、值守到位、指
挥到位、调度到位，坚决做到信息

反馈及时、指令下达及时、防汛抢
险及时。

樊福太指出，要全面启动应
急响应机制，实行集中办公、24
小时值班制度和会商制度，及时
研判，及时处置；要盯紧守牢重点
部位、区域、环节，重点做好道路
积水点、建筑基坑、地下空间、曹
古寺水库、七里河等重点部位防
范工作；要备足救援力量、物资及
装备，保证应急力量、救援队伍在
岗在位在状态；要健全指挥体系，

畅通三级应急响应机制，各级领
导要亲自上阵，推动备汛工作高
效开展；要加强宣传引导，及时发
布预警信息广而告之辖区群众，
确保人民群众生命财产安全。

李小虎要求，要加强预报预
警和风险研判，密切监视雨情
水情变化，视情况及时启动应
急响应；要切实防范城市内涝，
备足防汛物料，加强重点部位
防守，确保城区安全运行；要严
格值班值守，做好区指挥中心

应急值守工作，各级防办 24小
时值班，防汛责任人到岗到位。

根据要求，经开区各级各
部门迅速行动，区防办成立三
个督导组深入各办事处、村（社
区）检查道路隐患点、深基坑、
地下空间队伍、装备、物资准
备情况。并启动Ⅳ级应急响
应，以实际行动维护好人民群
众生命财产安全。
记者 王赛华 经开时报 李洪永
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本报讯 7月 18日，经开区党
工委副书记、管委会主任李小虎
召开“数字经开”智慧城市建设工
作推进会，认真听取“数字经开”
建设有关顶层规划设计、推进数
字郑州建设、专项债申请、指挥中
心选址等方面工作进展情况汇
报，及区经发局、财政局、政务服
务局、“数字经开”专家委员会专
家、上海邮电设计院等参会人员
的工作建议。

李小虎对“数字经开”智慧城
市建设工作给予肯定。他强调，
“数字经开”智慧城市建设不仅是
推动经开区经济社会快速发展的
现实需要，更是推进数字郑州建
设的重要组成部分。要把“数字
经开”智慧城市建设作为一项长
期、系统的工程，以科学规划为引
领，在产业谋划、对外开放、招商
引资、营商环境等方面突出经开
区特色；要坚持开放思维，在各领

域引入有突出优势的企业和单位
参与“数字经开”智慧城市建设；
要统一建设公共服务指挥平台系
统、指挥中心办公场所、指挥大
屏、网络和数据中心，统一“智慧
滨河”一期和数字经开项目建设
内容和建设资金；要立足于已有
的区规划展览馆选址，兼顾全省
政务事业单位改革剥离社会管理
职能现实要求，统筹设计和实施
工作。 记者 王赛华

本报讯 为推动经开
区管委会（机关）省级文
明单位创建，7月 7日，
经开区党工委副书记
姚志伟主持召开 2022
年度省级文明单位到
届重创工作推进会。
会议详细解读《经开区
管委会（机关）2022 年
度省级文明单位到届
重创工作实施方案》，
就本次到届重创任务
分工、时间节点、工作
机制等作详细说明和
安排。

姚志伟要求，要提

高认识，进一步增强创
建工作的荣誉感和紧迫
感、责任感；要突出重
点、高效有序推进各项
创建工作。通过紧扣测
评标准、时间节点、教育
实践和业务工作抓好创
建；要落实责任，确保复
创工作目标顺利实现；
全体干部职工要以饱满
的热情和高度负责的态
度，扎扎实实做好创建
各项工作，努力实现创
建目标、全面提升机关
工作水平。
记者 王赛华

本报讯 7月 8日上
午，经开区举行面向社会
公开招聘在职教师及高
校毕业生笔试。

经开区党工委副书
记、经开区招教领导小组
组长姚志伟，经开区人大
工委主任、经开区招教领
导小组副组长李国立，经
开区纪检监察工委书记、
经开区招教领导小组副组
长赵勇，经开区纪检监察
工委、经开区组织人事和
社会保障局及区教育文化
体育局等相关部门负责人
到笔试考点现场巡视。

此次笔试设置了
200多个考场，6000多人
参加考试，按科目和考生

笔试人数划分 7个考点，
实行全过程全封闭管理，
区纪检监察工委和区组
织人事和社会保障局选
派专人全程监督笔试工
作的各个环节。

姚志伟一行实地察
看了考场环境、考点设
置、疫情防控以及考生进
入考点秩序，详细了解考
点考务工作的落实情况。

姚志伟强调，“十年
树木，百年育人”，教师乃
育人之本，要做好选人育
人工作，为经开区教育事
业迈向新台阶打下坚实
的基础。
记者 王赛华
通讯员 王智

经开区领导督导
“数字经开”智慧城市建设

经开区2022年度省级文明单位
到届重创工作会召开

经开区领导巡视在职教师
及高校毕业生笔试现场

本报讯 7月 14日，经开区党
工委委员、纪检监察工委书记
赵勇到经开区六一小学实地督导
检查清廉校园建设，实地察看六
一小学清廉校园文化氛围营造，
观看学生自创童谣、快板节目，并
听取关于清廉校园示范点建设的
情况汇报。

赵勇对该校“率先垂范引
领清明政风、润物无声营造净
明校风、为人师表促进清正教

风、多维浸润培育清新学风”
的经验做法及取得的成效给
予肯定。

赵勇强调，清廉校园建设不
仅是推动教育事业健康快速发
展的现实需要，更是推进清廉经
开建设的重要组成部分，要把清
廉校园建设作为一项长期、系统
的工程，加强制度建设，在学校
管理服务、校园文化建设、课堂
教学等多方面融入清廉教育；要

坚持立德树人根本任务，着眼长
远、从娃娃抓起，以“教育一个孩
子，带动整个家庭、影响整个社
会”为目标，提高清廉校园建设
的社会效应；要充分发挥示范点
的引领作用，总结推广示范点学
校的经验做法，以点带面，提升
全区学校清廉校园建设的整体
水平。
记者 王赛华 经开时报 李洪永
通讯员 郑然 宋少霞 文/图
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